
Из  интервью  З.Жапарова,
председателя  Ошского
областного  комитета  по
туризму и спорту
Из интервью З.Жапарова, председателя Ошского областного комитета по туризму и

спорту:

…Ошская область по своему географическому положению, по климатическим условиям

является  благоприятнейшим  районом  для  туризма.  Но  туристы,  несмотря  на  наш

большой потенциал, не спешат к нам ехать. Причин много. Это и нестабильность в

южном регионе, и слабая инфраструктура туризма, отсутствие рекламы, несовершенная

система оформления документов, большое количество контрольно-пропускных пунктов…

Налоги, таможенные пошлины – все это отнюдь не способствует туризму…

…Изучив ситуацию, мы вынесли на обсуждение несколько предложений. Например, о

создании  «зеленого  коридора»  по  примеру  аэропортов  Москвы  и  Алматы.  Нам

необходимо  ускорить  процедуру  оформления  документов  для  въезда  в  зону

пограничного контроля, в частности, в Чон-Алайский и Алайский районы, которые

вызывают наибольший интерес у любителей горного туризма и альпинизма. А при

эксплуатации автодороги Ош-Кашгар, необходимо ввести пропускную систему для всех

туристов, включая транзитных…

…В нашей программе развития туризма приоритет отдан тем видам туризма, которые не

требуют больших затрат. Это, в первую очередь, горный туризм…
…Мы  планируем  строительство  гостиницы  турбазы  «Ош»,  реконструкцию  узгенского
гостиничного комплекса, а также создание альпинистских городков, турбазы «Абшир-
Сай»,  ряда  туристских  объектов  вдоль  дороги  Ош-Иркештам.  Словом,  нужна
соответствующая  инфраструктура  и,  конечно  же,  реклама…
«Эхо Оша», 23 декабря 2000 г.
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